
陳德諺(5H02)感言 

首先，衷心感謝每一位支持我們(FEVER)內閣的同學。 

起初參選學生會是想發揮自己所學過的「僕人式領袖」，將自己所學到的回饋學校，一方

面能夠服務同學，與同學的關係變得更緊密，增進同學對我校的歸屬感；另一方面，希望

自己在為人處事的態度上更趨成熟。另外，我很想利用學生會這個平台，令同學發掘自己

的興趣和夢想，使他們在各方面能夠積極向上地發展。 

雖然今年我們是唯一的參選內閣，但並不代表我們會有

所參差，反而覺得這是個勇氣的表現，需要得到的票數

也要比有兩個或以上的內閣多得多，因此在宣傳方面亦

不敢怠慢，我們在投票前已在校門和班房內宣傳，另外

也在校園的周圍貼滿了我們的宣傳單張。務求每一位同

學對我們有了基本認識，了解我們的目的。當然，宣傳並非我一人之力完成，而是有一幫強大而可靠的內閣成員

在背後默默付出，一同實踐今年學校推行的「WECAN」精神，才能將當中遇到的問題迎刃而解。當中每一位都有參

與，我也非常感謝他們付出了自己的私人時間和精力參與其中。沒有他們，是不能夠取得七成信任票的。 

要説令我們最緊張的時刻，絕對是投票日。投票當日，我們在早會上利用校園電視台作最後宣傳，當時自己的心

情忐忑不安，一方面考慮自己的宣傳是否足夠。另一方面希望在投票日前最後的宣傳要説得妥當，以最好的狀態

示人，説出自己的政綱和服務。接下來的只能看我們贏得多少學生的「民心」，來渡過我們第一個「關口」—投票。 

學校安排在午膳時間進行點票，在場有很多人，當然少不了

有我們敬重的余校長丶劉副校長丶何穎蓉導師和上屆學生

會等在場作見證。對我們內閣來説，是個萬分緊張的時刻，

因為票數是直接反映同學對我們的信任。最初信任票與不信

任票的比例不相伯仲，但到最後也慢慢拉遠，我們的心情也

由憂心變得放鬆起來。最後以 425票信任票成功當選。這時，

自己繃緊的神經才得到鬆弛，放下了心頭大石。 

但我知道接下來才是真正要下苦功的時候，是要向同學們兌現承諾的時候。所以，在餘下的一年任期中，我和我

的內閣委員會發揮今年學校推行的「WECAN」精神，不遺餘力地為同學們服務，務求令舉辦的每一次活動都能盡善

盡美，不辜負同學及師長對我們的期望，達至校訓「止於至善」的境界，多謝大家！ 

2016年 11月 


